

Maria Hoeber

Hier ein paar Stichpunkte zu mir:

- Seit 4 Jahren bei der ÖDP
- seit 3 Jahren im Stadtvorstand der Jö München, davon die ersten zwei Jahre Vorsitzende. Nach der Geburt meiner Tochter habe ich nur noch als Beisitzerin kandidiert
- war auch bereits Delegierte für Bundes- und Landesparteitage
- beruflich: Testingenieurin für die Entwicklung von Elektrofahrzeugen. Dort habe ich vor allem Ladefunktionen getestet
- privat: komme aus dem Landkreis München, bin dort aufgewachsen und habe auch in München studiert. Wohne seit Ende 2023 in Augsburg, zunächst in Pfersee und seit September 2025 im Bärenkeller, 33 Jahre alt, verheiratet, einjährige Tochter
- Politisch: ich engagiere mich in der Jö, weil mir das Wohl junger Menschen sehr am Herzen liegt. Ich wünsche mir eine bessere (Schul-)Bildung für junge Leute und eine gute Perspektive auch in dem aktuellen Umfeld vom Klimawandel, Kriegen und einer möglichen gravierenden Veränderung durch KI und Robotik

